
Résumé de l’Acte de la Réunion du Conseil d’Administration et de Gestion du  
Lycée Français de Saint Domingue du 23 janvier 2014 

 
 
Les thèmes suivants ont été traités :  
 

1. FAMILLE EN DIFFICULTÉ FINANCIÈRE 
 
La réponse à la famille est ajournée au mois prochain. 
 

2. ELECTION DES NOUVEAUX MEMBRES DU CAG 
 
Les nouveaux postes sont les suivants : 
 
PRÉSIDENT : Monsieur Norman DE CASTRO 
VICE-PRÉSIDENT : Monsieur Yves DEMOUY 
TRÉSORIER : Monsieur Daniel BENONE 
VICE-TRÉSORIER : Monsieur Franck METAYER 
SECRÉTAIRE GÉNÉRALE : Madame Iléana ANSELIN 
VICE-SECRÉTAIRE : Madame Maité GONZALEZ 
CHARGÉE DE COMUNICATION / INFRATRUCTURE : Monsieur Rodrigo 
FINCHEIRA 
 

3. VOTE FINAL SUR LES TRAVAUX DES TOITS 
 
Les membres ont voté en faveur de la proposition de TECMA INDUSTRIAS qui 
incluait les garanties demandées. 
 

4. RAPPORT DU PROVISEUR, MONSIEUR CABALÉ 
 

a. Visite de l’AEFE 
 
Le proviseur, Monsieur Cabalé nous a informé de la visite de l’AEFE et de leur réunion 
avec les représentants du personnel du LFSD.  
 
Selon l’AEFE, le LFSD a fait de gros efforts en matière d’économies et nous encourage à 
continuer dans ce sens là.  
 
Ils ont assuré que le taux de participation du LFSD se maintiendra à 50% une fois atteint 
ce niveau en 2015.  
 

b. Journée Portes Ouvertes 
 
Cette année il y a eu plus de familles intéressées, décidées et informées sur la 
méthodologie du système français que pour la première Journée Portes Ouvertes de 



l’année dernière. Le LFSD a reçu de nombreuses familles Dominicaines. A ce jour, 40 
nouvelles familles se sont inscrites, la majorité en Maternelle.  
 

c. Réinscriptions 
 
Les dates limites pour les réinscriptions ont été déterminés.  
 

d. Documents de résidence du personnel  
 
Deux avertissements ont été envoyés aux employés se trouvant dans cette situation et la 
décision a été prise d’envoyer un autre avertissement en espagnol. Une dernière 
communication leur sera finalement envoyée indiquant les sanctions auxquelles ils 
s’exposeront.   
 
Il faut noter que c’est la troisième réunion de comité qui inclut cet ordre du jour. Depuis 
notre dernière réunion en décembre, rien n’a avancé sur le sujet. 
 

e. Requêtes du personnel de service et des professeurs 
 
 

5. COURS DE LA MATERNELLE (COMMUNICATION DE MADAME 
PAULA CERCAS, MÈRE D’ÉLÈVE) 

 
Le directeur de la Maternelle, Monsieur Dehem a clarifié quelques points repris dans la 
lettre envoyée par Mme. Cercas. 
 
Une réponse à Madame Paula Cercas sera élaborée. 
 
 
 
 

 
Resumen del Acta de la Reunión del Consejo de Administración y Gestión del  

Liceo Francés de Santo Domingo del 23 de enero de 2014 
 

 
Temas discutidos: 
 
1. FAMILIA EN DIFICULTAD FINANCIERA 
 
Se decidió tomar un mes para darle respuesta a la familia.  
 
2. ELECCION DE LOS PUESTOS DEL CAG 
 
Los nuevos puestos son los siguientes: 
 



PRESIDENTE: Sr. Norman DE CASTRO 
VICEPRESIDENTE: Sr. Yves DEMOUY 
TESORERO: Sr. Daniel BENONE 
VICETESORERO: Sr. Franck METAYER 
SECRETARIA GENERALE: Sra. Iléana ANSELIN 
VICE SECRETARIA: Sra. Maité GONZALEZ 
ENCARGADO COMUNICACIÓN/ INFRASTRUCTURA: Sr. Rodrigo FINCHEIRA 
 
3. VOTACION FINAL ARREGLO DE LOS TECHOS 
 
Se votó a favor de la propuesta de TECMA INDUSTRIAS con las garantías que se 
le solicitaron.  
 
4. INFORME DEL PROVISEUR, SR. CABALE 
 

a. Visita AEFE 
 
El proviseur, Sr. Cabalé habló sobre la visita de los representantes de la AEFE al país. 
Ellos sostuvieron una reunión con los representantes del personal del LFSD.  
 
Según la AEFE, el LFSD ha avanzado bien y animaron a que los esfuerzos hacía el 
ahorro continuaran.  
Aseguraron que la tasa de participación del LFSD se mantendría en un 50% cuando se 
alcance este monto en 2015.  
Recordaron que el LFSD recibe más ayuda por alumno que la media internacional (el Sr. 
De Castro especificó que esto es en parte por la alta tasa de franceses que tiene el LFSD 
en comparación con otros liceos franceses internacionales). 
 

b. Jornada Puertas Abiertas 
 
Este año se observó que hubieron muchas familias más interesadas, enfocadas e 
informadas sobre la metodología de la enseñanza francesa que durante la primera Jornada 
de Puertas Abiertas que se realizó el año pasado. Hubieron muchas familias 
Dominicanas. 
Hasta la fecha hay 40 nuevas familias inscritas con su mayoría para la Maternal. 
 

c. Reinscripciones 
 
Se decidieron las fechas de los pagos de reinscripción. 
 

d. Estatus documentos residencia personal 
 
Ya se han enviado dos advertencias a los empleados en esta situación y se decidió 
mandar otra en español antes de mandar una advertencia final mencionando que se 
tomarían ciertas medidas al respecto.  
 



Nota destacar que es la tercera reunión del comité en que se habla sobre el tema. Después 
de la última reunión de diciembre, no se hizo nada al respecto.  

 
e. Solicitudes del personal de servicio y de profesores  

 
5. PATIO DE LA MATERNAL (COMUNICACIÓN SRA. PAULA CERCAS) 
 
El Sr. Dehem aclaró algunos puntos que surgieron en la carta de la Sra. Paula Cercas 
dirigida a los directores.  
 
Se le va a preparar una respuesta a la Sra. Paula Cercas.  
	  


